



Rapport moral 2022

À ce jour, nous pouvons constater avec le recul que 2022 fut l'année tremplin de notre association. Et que c'est grâce à cette année que 2023 connaît ce succès de fréquentation. C'est effectivement durant cette année 2022 que nous avons constaté que l'animation mensuelle les jeux du dimanche n'était pas pertinente au vue de la fréquentation et qu'il était compliquer pour une association d'obtenir une salle gratuite et régulière sur une commune unique. D'où l'idée de mettre en place Les Nuits du Jeu, animation mensuelle, le samedi mais dans une commune différente à chaque fois.

Du côté des finances, une partie des dettes de 2019 et 2020 ont été remboursées et tous les investissements de l'année ont été honoré. Nous avons donc réussi à réduire une partie de notre dette sans en faire de nouvelles. Les prestations ont permis de rapporter un tiers de notre budget annuel. Les locations et les buvettes un autres tiers. Les entrées de nos animations et la subvention municipale le dernier tiers.

Concernant le matériel ludique, l'association avait en sa possession un stock de 87 jeux d'une valeur estimée autour de 1 911,68 € comprenant les jeux reçus pour l'édition des 24h du janvier 2022 et Halloween en novembre 2022. L'association a également pu investir dans 10 nappes en tissus, 4 tapis de jeux en néoprène d'1m80 sur 80, 3 pistes de dés gravées et fabriquer un tangram géant.

Le partenariat avec la MJC La Fabrique est toujours d'actualité avec la continuité de l'animation mensuelle « Les jeux du dimanche », mais surtout avec la mise à disposition d'un véhicule pour l'organisation des Nuits du Jeu à travers le territoire. Notre présence lors de la Fête des Associations nous a apporter plusieurs prises de contacts.

Du côté de l'avenir, les prestations continues et de nouveaux partenariats sont en cours de mise en place. Depuis le 1^{er} janvier 2023, 4 éditions des Nuits du Jeu, 3 prestations, 3 animations et les 24h du Jeu ont déjà eu lieu. Plus qu'une édition des Nuits du Jeu avant de finir cette saison 2022-2023. Mais 10 nouvelles dates arrivent pour la tournée 2023-2024 !

Nous remercions tous nos partenaires, la MJC La Fabrique, les communes de Mâlay-le-Petit, Noé, Saint-Clément, Saint-Martin-du-Tertre, Saligny, Sens et Villiers-Louis pour nous avoir ouvert les portes de leurs salles des fêtes. Les structures d'accueil de jeunes qui nous ont fait confiance. Les joueurs, sans qui notre association ne servirait pas à grand-chose, nos adhérents qui participent au financement de l'associaiton et surtout nos chers bénévoles sans qui les animations ne pourraient avoir lieu.

MERCI À VOUS !

Simon FOURNEL, président de Sens ludique